



MISIÓN:

La Licenciatura en Imagenología es una carrera de la Escuela de Tecnología Médica de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Cuenca, que forma profesionales quienes, comprometidos con e I buen vivir, e starán capacitados para realizar e studios de imágenes que sirven de apoyo e n el diagnóstico médico de las diversas patologías y tratamientos de radioterapia; r espondiendo a I os r etos científicos y humanos de la época, para así cumplir con el compromiso de la construcción de una nueva sociedad regional, nacional e i nternacional, equitativa, solidaria y eficiente.

VISIÓN:

La Licenciatura en Imagenología es en el 2017 una de las mejores carreras de la Escuela de Tecnología Médica de la Facultad de Ciencias Médicas, a nivel local, nacional e internacional, con una excelencia en su formación c ientífica y humanística, que además genera conocimientos y que a través de la prestación de servicios en la atención en salud, el desarrollo de la investigación y la formación educativa, tiene una orientación participativa en el marco de la salud, del compromiso i ndividual y colectivo con la vida y la sociedad; contribuyendo así, a la consecución y desarrollo del buen vivir en la región y el país.













MISIÓN:

La Carrera de Fonoaudiología promueve la formación de profesionales con espíritu crítico e investigativo, comprometidos con el mejoramiento de la calidad de vida de la población en el contexto de la interculturalidad y en armonía con la naturaleza, mediante el desarrollo de procesos comunicativos normales que previene, habilita y rehabilita sus desórdenes en las áreas del lenguaje, habla, audición, voz y deglución.

VISIÓN:

La Carrera de Fonoaudiología en el año 2017, es acreditada y r econocida a n ivel nacional e internacional, con evaluación permanente, con personal docente de alto nivel académico y producción científica, con una malla curricular acorde a las necesidades del entorno, formando profesionales con proyección investigativa, y vinculados socialmente; empleando a tención primaria de salud aplicado a los procesos comunicativos del buen vivir de las personas y grupos.



La Revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Cuenca es una publicación cuatrimestral con arbitraje ciego por pares académicos. Se autoriza su reproducción parcial o total citando la fuente. La opinión de los autores no representa la posición de la Facultad ni del Comité Editorial. La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Cuenca mantiene su compromiso de publicar su revista en línea y a texto completo. Su difusión es gratuita.



SIMULACIÓN LABORATORIO





VOLUMEN 32 SEPTIEMBRE 2014

REVISTA INDEXADA EN: I.S.S.N 1390 - 4450

LILACS Y LATINDEX 4098